

Fecha 28.05.2009	Sección Estado	Página 15
---------------------	-------------------	--------------

# Registra 41 grados centígrados

Repuntó el calor en el centro y norte

MIRIAM MARTÍNEZ

El intenso calor se disparó en la zona norte y centro del estado, cuyas temperaturas alcanzaron los 41 grados centígrados y continuarán dichas condiciones, informó Yendi Álvarez Chacón, jefa de Hidrometeorología.

La especialista de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, detalló que se han registrado hasta 41 grados centígrados en Pichucalco, así como 40 grados en Chicoasén, Tecpatán y Ostucán.

“Se resiente el calor y las condiciones para las siguientes horas no variará mucho. Dominará el cielo despejado en Chiapas, con nublados dispersos hacia la tarde y noche, principalmente hacia el Soconusco, Altos, Sierra y Fronteriza”.

Sin embargo, habrá potencial de lluvias vespertinas a nocturnas, así como moderadas de hasta 20 milímetros en el Soconusco, con probabilidad de precipitaciones localmente fuertes de hasta 50 milímetros en la cuenca alta.

También se prevén lluvias ligeras hasta de cinco milímetros de forma aislada a la región Fronteriza, Altos y Sierra, a excepción del resto del estado. En tanto, la temperatura se mantendrá con respecto a lo registrado las últimas horas.

